

# Réalisme

Les grands projets lancés, durant le second mandat du Président Bouteflika, sont, aujourd'hui, des réalités dont certains, à l'image du bloc de dessalement de l'eau de mer d'El Hamma, peuvent changer radicalement la vie des Algérois. De l'eau dans les robinets de la capitale, H24, ce n'est plus un sujet de plaisanterie dans les sketches télévisés qui nous rappellent, depuis deux ou trois décennies, l'amère situation des coupures prolongées, pour certains étages des mois entiers.

Journée mémorable doit être l'inauguration de ce complexe unique en Afrique qui fournira aux Algérois 200.000 m<sup>3</sup> d'eau potable par jour, une quantité fort appréciable qui sera injectée dans les robinets, dès le début du mois prochain. Tous les téléspectateurs auront remarqué la grande satisfaction du Président Bouteflika durant la réception de ce projet d'un montant global de 250 millions de dollars. Cette réalisation fait partie, comme on le sait, d'une chaîne de 14 autres stations de dessalement de l'eau de mer, réparties le long de la côte algérienne, d'est en ouest, ce qui

devrait assurer une production quotidienne de 2,3 milliards de m<sup>3</sup> pour l'alimentation en eau potable de la population.

Cette réalisation si elle fait le bonheur des familles longtemps éprouvées par les fréquentes coupures d'eau, du fait surtout de la multiplication par cinq de la population résidente à Alger, n'a en soi rien de surprenant pour les citoyens très au fait des grands projets retenus dans le programme de soutien à la croissance. Ce programme comporte un volet social des plus importants puisque le Président Bouteflika a toujours insisté sur cet aspect, pour soulager les citoyens des rudes épreuves auxquelles ils sont confrontés.

Régler durablement le problème de l'eau est un défi majeur, au moment où la planète entière est en train de connaître une situation d'aridité, en raison des changements climatiques. Un pays comme l'Espagne, l'une des économies les plus stables de l'Union européenne, commence à connaître, dans sa partie sud, le phénomène de la rareté de l'eau.

L'Algérie, elle, n'hésite pas, à mettre les moyens qu'il faut pour

des projets vitaux, à la fois pour la population, pour la santé publique, pour l'agriculture, pour l'environnement, pour le tourisme et pour l'industrie. Le Chef de l'Etat a pris en charge de manière décidée les problèmes sociaux des citoyens, l'eau et le logement, en plus des autres interventions de caractère social au profit des travailleurs et des jeunes chômeurs. Le monde du travail attend la signature imminente de la loi sur les salaires. C'est là aussi un aspect concret de l'attention permanente de l'Etat au pouvoir d'achat des citoyens.

Une économie qui fait de remarquables percés vers la croissance durable. Un volet social qui occupe une place prioritaire dans l'action gouvernementale. C'est bien la preuve que le développement, en Algérie, se conçoit de manière harmonieuse et au seul profit des Algériens qui ont redoublé d'efforts, encouragés par les promesses tenues du Président et les grandes réalisations que le pays acquiert progressivement, comme il vient de le faire avec le joyau des stations de dessalement d'El Hamma.

**Ab. H.**